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Rav en n a

RAVEN NA
L’Omc non salterà il 2021, ma il
comparto oil&gas ravennate è
ormai al collasso. Giunge ieri la
notizia di un posticipo di soli due
mesi della fiera biennale del
mondo upstream, tra le più im-
portanti al mondo del
settore, che si tiene tra-
dizionalmente al Pala
De Andrè. I dettagli sa-
ranno resi noti oggi,
nel webinar conclusi-
vo di Rem (l’a pp u nt a-
mento quest’anno vir-
tuale che,nella stessa sede si svi-
luppa sulle energie rinnovabili)
d a  M o n i c a S p a d a , C h a i r
Omc2021, che presenterà l’edi -
zione in programma dal 25 al 27

Omc, l’edizione 2021 è salva
«Ma il settore rischia il collasso»

maggio 2021.
Intantoperò i sindacati lancia-

no l’allarme proprio sull’oil and
gas ravennate, eccellenza raven-
nate, che fermo dal 2018 per de-
cisione governativa, ora non rie-
sce più a reggere. Secondo le se-
greterie territoriali di Filctem C-
gil, Femca Cisl e Uiltec Uil non è
più possibile attendere. Chiedo-
no urgentemente la convocazio-
ne del tavolo di crisi provinciale e
regionale per non dimenticare
un settore fondamentale per il

futuro energetico e per
la transizione: «Nel
febbraio 2021 sca-
dranno i tempi per l’a-
dozione del Piano per
la Transizione Energe-
tica Sostenibile delle
Aree Idonee (Pitesai)

che, dopo la già avvenuta proro-
ga del 13 agosto 2020, non può
più aspettare – sottolineano -.
Negli ultimi mesi si è assistito
sempre più a tensioni tra varie

nazioni nel Mediterraneo, non
ultimo tra Grecia e Turchia, per
lo sfruttamento dei giacimenti di
gas naturale nell’area della Ci-
pro greca. In Italia, invece, conti-
nua l’ineluttabile esaurimento
dei giacimenti esistenti e la con-
tinua diminuzione della forza la-
voro presentenelle aziendecon-

trattiste».
Dopo il blocco, sostenuti dalle

istituzioni locali, lavoratori e a-
ziende ravennati avevano chie-
sto un Tavolo di crisi a Roma,
mai convocato: «Questo Gover-
noè sordoai nostri appelli–pro -
seguono i sindacati -. Recente-
mente sono stati annunciati pro-

getti innovativi, importanti, da
parte di aziende e dalla politica,
ma che si riducono a semplice
propaganda se non supportati
da confronti istituzionali seri e
costruttivi che entrino nel meri-
to delle attività. A tal proposito
anche i delegati della Rsu di Eni
Dics di Marina di Ravenna han-
no inviato uncomunicato ai loro
colleghi e alle segreterie territo-
riali e nazionali molto esplicito,
dove si chiedono quale potrà es-
sere il loro futuro e il futuro di
questo distretto e quale sarà il
reale impatto del progetto di
stoccaggio CO2 sull’occupazio -
ne. La notizia che Saipem parte-
ciperà allo sviluppo di un parco
eolico davanti alle coste raven-
nati, avrebbe potuto risollevare
in qualche modo l’umore dei la-
voratori della base di Ravenna
che da mesi e mesi attendono, in-
vano, l’avvio del fantomatico de-
comissioning di alcune piatta-
forme a mare, se non fosse - con-
cludono amaramente i rappre-
sentanti dei lavoratori - che l’a-
zienda ha avviato una procedura
di cassa integrazione per 80 per-
sone del comparto drilling Italia,
cui fa capo la base operativa di
Porto San Vitale che negli ultimi
anni ha ridotto la forza lavoro al
minimo essenziale». AN. TA.

I sindacati chiedono
urgentemente la
convocazione del tavolo
di crisi provinciale

Una passata edizione dell’Omc a Ravenna
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80
I LAVORATORI

SAIPEM IN
C ASSA

I NTEGRAZION E

RAVEN NA
ANDREA TARRONI
Dopo le anticipazioni, prende
forma la destinazione definitiva
della Fabbrica Vecchia. Non o-
spiterà solo un presidio dei vigili
del fuoco, ma addirittura un cen-
tro nazionale di formazione ed
addestramento al soccorso in ac-
qua del Corpo. Questi i termini
d el l ’accordo sottoscritto in Pre-
fettura per il complesso monu-

Nella Fabbrica Vecchia un centro
addestramento di vigili del fuoco

mentale di Marina di Ravenna
che comprende anche il Marche-
sato su cui l’Autorità portuale a-
veva ultimato un progetto nel
2018, presentato alla cittadi-
nanza nel novembre di quell’an -
no. Il complesso degradato ne-
cessita di interventi per un bud-
get fra i 5 e i 6 milioni.

La firma
A firmare il protocollo oltre al
presidente dell’Ente via Antico

Accordo sottoscritto in Prefettura per il complesso monumentale di
Marina di Ravenna. Interventi per circa 6 milioni di euro

LA RIQUALIFICAZIONE

Il progetto della futura Fabbrica Vecchia
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Squero, Daniele Rossi, anche il
sindaco Michele De Pascale oltre
al direttore regionale dei Vigili
del Fuoco, Michele De Vincentis
con l’intervento del Prefetto, E-
nrico Caterino, e del Direttore
Regionale dell’Agenzia del De-
manio, Massimiliano Iannelli.

Un testo che sgombra ogni
dubbio sulla destinazione d’us o
de ll ’edificio che, fa sapere il pri-
mo cittadino, formerà pompieri
«chiamati a svolgere il servizio di

soccorso pubblico e a contrasta-
re gli incendi nei porti, anche a
bordo delle imbarcazioni – s o t-
tolineaDePascale -. Per la cittàè
un onore immenso essere di sup-
porto al corpo dei Vigili del Fuo-
co».

Previsto ovviamente anche un
distaccamento del 115: «Questa
operazione consentirà di dispor-
re di un distaccamento dei Vigili
del Fuoco inun’area più operati-
va del porto –continua il sindaco

-, tale da garantire un intervento
tempestivo del quale potrebbe
esserci ancora maggiore neces-
sità in ragione dell’incremento
del traffico navale che deriverà
dalla realizzazione delle opere,
di imminente avvio, del Progetto
Hub Portuale di Ravenna».

Positiva la valutazione anche
de ll ’Autorità portuale che sotto-
linea come «destinando l’immo -
bile a centro di addestramento e
formazione dei Vigili del Fuoco,
si onora l’impegno assunto dal-
l’Autorità Portuale nell’A c co rd o
di programma del 2003, ove si
diceva che la destinazione finale
del complesso sarebbe dovuta
essere coerente con quella origi-
naria di pubblica utilità a servi-
zio del Porto e avrebbe dovuto
favorire e promuovere la cono-
scenza, la diffusione e lo svilup-
po della cultura d’acqua e mari-
nara».

Il restauro
Ora quindi l’Ente portuale pro-
cederà, secondo il progetto ese-
cutivo già approvato dalla So-
printendenza per i Beni Architet-
tonici e Paesaggistici, ai lavori di
restauro dell’intero complesso
immobiliare “Fabbrica Vecchia e
M a r c h e sa t o ” e dell’area di ban-
china pertinente, che saranno
poi concessi in comodato d’uso
gratuito al Corpo Nazionale dei
Vigili del Fuoco, quale distacca-
mento nautico portuale nonché
quale polo didattico e formativo
per il personale del Corpo. «Un
risultato, quello di coniugare il
recupero del complesso monu-
mentale, di indubbio valore sto-
rico, artistico e culturale. Con la
garanzia – sottolineano da Via
Antico Squero - di fornire un mi-
gliore servizio all’intera area
portuale, al quale si è lavorato
per anni con serietà e tenacia e al
quale l’Amministrazione comu-
nale ha contribuito in maniera
determinante, profondendovi
un grande impegno».
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